

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

交差点及びその付近では、
歩行者や自転車の飛び出しに注意して、安全確認を徹底しましょう！

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして…
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく視る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

前方をよく見て、道路上の自転車・歩行者に注意！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

ビール2杯飲んで運転、コンビニ駐車場でも飲酒

コンビニで長時間駐車し、コンビニオーナーとトラブル
警察に通報され 市職員が酒気帯び運転の疑い

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか…◇
◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/6/2(水) 19:55

5月14日、某市の30代の職員が午後5時ごろから飲食店で友人とビール中ジョッキを2杯飲んだあと、午後9時半ごろに車を運転してコンビニに移動。さらに車内にあった酒を飲んで休んでいたところ、コンビニのオーナーから長時間駐車を指摘されて口論となりました。男性職員は通報で駆け付けた警察官の検査で、呼気1リットルあたり0.3ミリigramのアルコールが検出されて事情聴取を受けました。この職員は翌日にコンビニオーナーに謝罪し、上司に警察から事情聴取を受けたことを報告。某市は事実確認などを行った上で、厳正な処分を行うことにしています。

札幌 交差点 一時停止、出会い頭に衝突

あわや車が電柱に

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇
◇見落とすな！ 『一時停止』の標識◇

2021/6/4(金) 12:26

4日午前4時40分ごろ、札幌市北区東茨戸1条2丁目の交差点で直進してきた軽乗用車と左から来た乗用車が出会い頭に衝突しました。軽乗用車ははずみで電柱にも突っ込みましたが、双方の運転手にけがはないということです。現場は乗用車側に一時停止の標識があり、警察が事故の原因を調べています。

夜8時 中央分離帯のある国道、横断中の高齢者

軽自動車と衝突、倒れた男性が別の車にはねられ即死
車の男性2人逮捕

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/6/4(金) 12:30

2日午後8時ごろ、千葉県の国道を会社員の男性(26)が軽乗用車で走行中、近くに住む男性(78)と衝突した。隣の車線を乗用車で走っていた会社員の男性(45)は、倒れた男性をはねた疑いで車の男性2人が現行犯逮捕されました。はねられた男性は頭を強く打ち即死状態だった。警察によると、目撃した他の運転手が110番通報した。現場は、中央分離帯のある片側2車線のほぼ直線。同署は、容疑を同致死に切り替え捜査している。

解体工事中、落下物で頭を打ち男性が死亡

2021/6/3(木) 19:51

3日午前9時25分頃、福島県で蔵の解体工事中、男性(68)が落下してきた蔵の一部に頭を打ち負傷、病院に搬送されたが死亡した。警察が事故の原因を調べている。